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En quête du vivant 
9 février 2025
Collégiale Saint-Léonard de Bâle
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Référence(s)

Luc ,   Chapitre 5  ,   Versets 1   à 11  
Ezéchiel ,   Chapitre 47  ,   Versets 1   à 12  
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